

# A FRANCIA LE INTERESA mantener sus relaciones con España

## Por ahora no variará su política

### El país vecino no se compromete abiertamente A RESPALDAR A GIRAL

París, 11. — Los partidos comunista y socialista francés están comprometidos en la ruptura de relaciones con España.

Si el actual Gobierno de París estuviera formado exclusivamente por miembros de estos dos partidos, dice el corresponsal de la United Press en París, Grigg, es muy probable que las relaciones con el Gobierno de Madrid ya estuvieran rotas. Pero los miembros del Movimiento Republicano popular y muy especialmente Georges Bidault, ministro de Asuntos Exteriores han sido mucho más cautos.

Los observadores políticos manifiestan que mientras Bidault continúe en el Gobierno, Francia no romperá sus relaciones con España de no ser que tuviera la seguridad de que harían lo mismo Inglaterra y los EE. UU.

Todos los informes que se tienen hasta ahora agrega el citado corresponsal, es que ninguno de estos dos países están ansiosos de tomar decisiones inmediatas, en este sentido.

Se cree que la demora y el ti-

## Los acusados como criminales de guerra habrán de ser entregados por cualquier nación

### La comisión política de seguridad de la O. N. U. aprobó una resolución de la Rusia Blanca

Londres, 11. — La Comisión de Política de Seguridad de la ONU aprobó por unanimidad la resolución presentada por la Rusia Blanca que estipula que se pida que todos los Estados que no son miembros de la Organización adopten medidas para capturar a los acusados como criminales de guerra, a fin de que sean enviados a los países donde cometieron sus crímenes.

La resolución se hace extensible a las naciones unidas. — EFE.

## Un artículo del historiador Wagner sobre la política de Gobierno norteamericano con España

### Dice que los Estados Unidos no debe seguir la misma actitud que Rusia

Nueva York, 11. — La revista "Ave María", publica un artículo del prestigioso historiador Reverendo Dr. James A. Wagner, quien condena la política parálisis que observa el Gobierno norteamericano respecto al Gobierno español.

Pone de relieve que el Gobierno de Washington reconoció al Caudillo antes de que comen-

tubeo del actual Gobierno francés están basados en los tres principios siguientes:

Primero: El gran volumen comercial que Francia tiene con España, de la que Francia importa considerables cantidades de frutas, pescados, conservas y piritas.

Segundo: El Gobierno francés duda en comprometerse en apoyar abiertamente a un grupo específico de españoles, sean monárquicos o republicanos, hasta ver si ellos mismos son capaces de conseguir una unanimidad de acción.

Tercera: El hecho fehaciente de que los católicos son uno de los principales puntales del general Franco, el Gobierno francés se da cuenta de que los republicanos del Movimiento Popular son eminentemente católicos.

Las fuentes informativas del Quai D'Orsay, están plenamente convencidos de que Francia no se comprometerá abiertamente a respaldar a Giral o a reconocerle como jefe del Gobierno legítimo español hasta que la situación política actual tanto dentro como fuera de España no esté más clara que ahora. — EFE.

## Stettinius rechaza la acusación de Ucrania acerca de Indonesia

### Y se opone a que el Consejo de Seguridad haga ninguna investigación

Londres, 11. — Stettinius se opuso radicalmente a la creación de una Comisión que investigue la situación de Indonesia, en el Consejo de Seguridad. Criticó indirectamente a Ucrania por poner en duda la buena fe de Inglaterra.

También se opuso a cualquier otra acción por parte del Consejo de Seguridad, por las acusaciones de Ucrania.

El presidente dijo que se tardará en investigar los hechos pero que si la moción quería decir que las tropas británicas en Indonesia eran una amenaza para la paz, él contestaría que no.

La sesión quedó aplazada sin haberse tomado decisión alguna. — EFE.

zase la reciente contienda universal después que España sufrió las terribles consecuencias de la revolución marxista. Subraya que los EE. UU. no deben seguir la misma política que Rusia respecto a España, donde tantas personas de orden católicas fueron asesinadas por las hordas comunistas. — EFE.

# EL FÁRRO

## DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.516 - CEUTA Martes 12 Febrero de 1946 - EJEMPLAR: 25 CMS

## En Tokio se esperaba ayer un alzamiento de los miembros de la sociedad secreta «Voluntad de morir por el Emperador»

### Ante el palacio Imperial fueron colocadas ametralladoras

Tokio, 11. — Ante todas las puertas del palacio imperial fueron colocadas hoy las ametralladoras pesadas encontrándose dispuesta por su parte la Caballería norteamericana para intervenir contra un posible alzamiento de los miembros de la sociedad secreta japonesa, cuyo grito de guerra es "Voluntad de morir por el emperador" y que se tenía hubiese escogido el día de hoy, aniversario de la fundación del Imperio, para manifestarse en contra de las fuerzas de ocupación.

La jornada transcurrió, empero, con tranquilidad y a las cinco de la tarde fueron desmontadas las citadas ametralladoras. — EFE.

## EL MINISTRO DE MARINA ALMIRANTE REGALADO VISITA EL DEPARTAMENTO DE CADIZ

### Antes estuvo en Jerez de la Frontera y San Fernando donde se le dispuso un cariñoso recibimiento

Jerez de la Frontera, 11. — El ministro de Marina, almirante Regalado emprendió en la mañana de hoy su viaje a San Fernando y Cádiz. Le acompañan todas las personalidades de su séquito.

El gobernador civil que había acudido a cumplimentarle a esta población, salió anoche para Cádiz y hoy acudirá a recibir al ministro a San Fernando. — CIFRA.

San Fernando, 11. — El ministro de Marina llegó procedente de Jerez a las once de la mañana. Le acompañaban el jefe del Estado Mayor de la Armada, señor Arriaga; y el general de Ingenieros de la Armada don José Rubí.

Fuerzas del Cuartel de Instrucción y de Infantería de Marina, cubrían la carrera, desde la entrada de la población hasta el palacio de la Capitanía General.

En la citada plaza de Capitanía se encontraban las primeras autoridades de Cádiz y de San Fernando, los jefes y oficiales de la Armada y numerosas comisiones y representaciones.

En el límite de la población le recibió una comisión del Ayuntamiento de San Fernando, las autoridades y cónsules de Gran Bretaña, Brasil y Argentina.

Ante la puerta del edificio de Capitanía aguardaban al ministro el capitán general del Departamento, señor Estrada; el jefe del arsenal de La Carraca, señor Escribas; los gobernadores civil y militar, y los alcaldes de Cádiz y San Fernando.

El almirante Regalado revistó a las tropas que le rindieron honores y seguidamente saludó a las autoridades. A continuación pasó al Palacio de Capitanía, donde le cumplimentaron las autoridades y representaciones.

Después se trasladaron a la Avenida del Generalísimo donde presenciaron el desfile de las tropas que habían cubierto la carrera y que fueron ovacionadas cariñosamente por el público que vitoreó también con entusiasmo al ministro de Marina.

Después del desfile, el ministro conferenció con los almirantes Arriaga, Estrada y Escribas en el palacio de Capitanía, y a las dos de la tarde emprendió el viaje a Cádiz. — CIFRA.

### LA LLEGADA A CADIZ

Cádiz, 11. — Ha llegado el ministro de Marina, almirante Regalado procedente de San Fernando.

El Ayuntamiento ha declarado al ministro y a las personalidades de su séquito huéspedes de honor de la ciudad.

Esta tarde comenzará el almirante Regalado sus visitas oficiales a las distintas dependencias del Departamento marítimo de Cádiz. — CIFRA.

## El Caudillo en la inauguración del ferrocarril electrificado a Segovia



Con toda solemnidad S. E. el Caudillo ha inaugurado el último tramo del ferrocarril electrificado a Segovia. El acontecimiento es la culminación de una primera etapa de política ferroviaria que ha de poner nuestro primer sistema de transportes al nivel exigido por la vida moderna. El Caudillo revistó a su llegada a la compañía que le rindió honores.

## Un periódico católico norteamericano defiende a la España DE FRANCO

Cincinnati (EE. UU.), 11. — El periódico católico "Telegram Register" publica una enérgica protesta contra la decisión de los sindicatos norteamericanos de la "Federación of labor" de condenar el régimen de Franco y pedir la ruptura de relaciones entre los EE. UU. y España, así como el reconocimiento del "gobierno" republicano en exilio, por parte del norteamericano.

El periódico hace constar que centenares de miles de obreros católicos norteamericanos que militan profesionalmente en los sindicatos en cuestión por haberlos creído apolíticos no están conformes con la intervención de algunos de sus dirigentes en los asuntos interiores de España. — EFE.

## Grandes inundaciones en el oeste de Alemania

### Los habitantes de Karmap viven en los pisos altos

Londres, 11. — Los soldados del Cuerpo de Transmisiones ingleses y los prisioneros de guerra alemanes trabajaron hombro con hombro en su esfuerzo por salvar a la Central de Teléfonos, militar y civil, que se ha inundado en Brunswick.

Las aguas del Rin han bajado pero el río Wesser y sus tributarios sedesbordaron, interrumpiendo el tráfico militar ferroviario británico.

La Radio de Hamburgo sintonizada aquí por la Associated Press dijo que la inundación de Alemania occidental era la peor en 35 años.

El tráfico ferroviario Berlín-Franfort y Bremen-Franfort, está interrumpido.

3.000 personas en la región de

Hannover quedaron sin hogar a causa de las inundaciones.

Londres, 11. — 2.000 habitantes de Karmap, en las cercanías de Easen, fueron abandonados en los pisos más altos de sus casas hoy, cuando el canal Emscher, se desbordó inundando la ciudad con profundidades de 10 pies (3'15 metros).

La leche para los niños y los suministros de urgencia están siendo distribuidos por coches anfibios del ejército inglés y por pequeñas embarcaciones.

El tráfico fluvial del Rin ha cesado y el puente de Colonia fué clausurado. Sin embargo se ha comunicado que el nivel del agua del río estaba bajando lentamente.

# APOLO

Continúa desde las 5. Último día de proyección de la gran película

## Forja de corazones

Mañana miércoles 13, único día de actuación del gran espectáculo 1946

# Rumbo español

Conjunto LIRICO, FOLKLORECO, dividido en estampas, con las primerísimas figuras del género. Luisita ESTESO - ALMADEN MINERVA

# Vida Religiosa

## SANTORAL DEL DIA

12 de febrero, martes.—Los Siete Santos Fundadores de los Servitas.—Santas Eulalia, virgen; Modesto, diácono; Damián, Julián, Anthonio, mártires; Melecio, Antonio, Gaudencio, obispos; Juan de Lau con 189 compañeros mártires.—Rito dobe. Ornamentos blancos.

## JUNTA GENERAL DE LA A. NOCTURNA

Bajo la presidencia del Ilustrísimo señor Vicario general de esta Obisepado, celebróse el pasado domingo, la Junta general anual reglamentaria de la Sección Adoradora Nocturna de esta Diócesis de Ceuta, cuyo acto tuvo lugar en la parroquia de Santa María de los Remedios, donde está establecida la misma.

Después de las pteces de ritual y leída el acta de la junta anterior, por el secretario se dió lectura a los datos estadísticos y seguidamente fué aprobada la cuenta general de Tesorería, que presentó el tesorero.

A continuación son promovidos a adoradores veteranos constantes de Jesús Sacramentado, los adoradores siguientes: muy ilustre señor don José Rodríguez Martín y Fernández, don Rafael Orozco García, don Matías Vázquez García y don José Gamero Sánchez, los cuales por su constancia son premiados con tal título y pasan a figurar en el libro de honor de la Sección.

Seguidamente, el presidente, señor Orozco, da lectura a unas cuartillas, en las que resume la labor de la sección durante el pasado año y se pasa a la elección del cargo de presidente, para el que nuevamente el elegido el adorador don Rafael Orozco García, que obtiene la totalidad de los votos emitidos.

El Ilustrísimo señor Vicario cierra el acto, pronunciando eloquentes palabras, felicitando al elegido para presidente y hacien-

# Coronación Virgen de Africa

## SUSCRIPCION PUBLICA

Suma anterior	Pts. 87.255'15
Sexta liquidación de sellos Pro - Coronación	" 5.049'50
Don Joaquín Muñoz Crespo y familia	" 35'00
Don Francisco Gálvez Chico y familia	" 25'00
Don Ricardo Rodríguez Matres	" 15'00
Don José María Morilla	" 10'00
Don Andrés Maires García (segunda aportación)	" 10'00
Don Miguel Pérez Ruiz	" 10'00
D. Manuel García de la Torre y Blanco	" 5'00
Niño Juan Antonio Romero León	" 5'00
Don Joaquín del Pino Sánchez	" 5'00
Doña Rosario Oliva de del Pino	" 5'00
Srta. Visitación Montesino Moreno	" 2'00
Niña Africa Montesinos Moreno	" 2'00
Niña Jerónima Montesinos Moreno	" 2'00

Suma ... Pts. 92.435'65

(Continuará.)

Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13.

Ceuta 11 de febrero de 1946.

do atinadas recomendaciones a los adoradores sobre la misión que ha nde cumplir en esta magnífica Obra de la Adoración Nocturna.

## EN HONOR DE SAN ANTONIO

Mañana día 13, se celebrarán en la parroquia de Santa María de los Remedios, los cultos que siguen, en honor de San Antonio de Padua: a las nueve de la mañana, misa solemne y a las siete de la tarde, exposición mayor de Su Divina Majestad, Santo Rosario, letanias, ejercicio piadoso, bendición y reserva.

## EN HONOR DE LA VIRGEN DE LOURDES

Ayer, festividad de Nuestra Señora de Lourdes, celebróse en su altar de la iglesia de los Remedios, que se encontraba adornado con muchas flores y luces, solemne misa cantada, que fué oficiada por el párroco, señor Mainé, ayudado por dos señores capellanes castrenses.

Al piadoso acto, que se celebra todos los años en este día, acudieron muchos fieles devotos de la Santísima Virgen de Lourdes.

## EN HONOR DE LA VIRGEN DEL PILAR

Esta tarde, a las siete, se celebran en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, los cultos que la Asociación de la Virgen del Pilar, dedica mensualmente a su gloriosa titular. Estos cultos tendrán lugar ante la presencia de Jesús Sacramentado y al final se canta solemne Salve ante el altar de la Patrona de Aragón.

## SANTORAL PARA MAÑANA

13 de febrero, miércoles.—Santos Gregorio II, Papa; Agabo, profeta; Lucinio, Esteban, obispos; Policarpo, Julián, Benigno, Fusca, virgen; Maura, mártires. Rito simple. Ornamentos verdes.

"Perfumería Vicente Martínez" UN RUBOR DE MYRURGIA

# Movimiento de barcos

**Domingo 10**  
**ENTRADAS**  
"Apolo", de Casablanca, con fosfato en tránsito.  
"Cabo Páez", de Málaga, con carga general.  
"Ciudad de Algeciras", a las 17.25, con correo, pasaje y carga general.

**SALIDAS**  
"María R." para Huelva, en lastre.  
"J. J. Sister", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.  
"Apolo" para Málaga, con fosfato, en tránsito

**Lunes 11**  
**Entrada:**  
"Monte Montjuich", de Barcelona, en lastre.  
"Ciudad de Algeciras", de Algeciras a las 17'30, con correo, pasaje y carga general.

**Salidas:**  
"Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.  
"Cabo Páez", para Málaga, con pasaje y carga general.

# CERVANTES

HOY martes 12 de febrero. Tarde a las 7'15. Noche a las 10'30.

Un gran recital de risa a cargo de los

# HERMANOS CAPE

- con el siguiente programa:
- 1.º Presentación musical.
  - 2.º Dos chistes rápidos.
  - 3.º ¿Existe la televisión?
  - 4.º Czaradas de Montí.
  - 5.º Curiosidad
  - 6.º La Lotería.
  - 7.º ¡Una herencia a la vez del tío!
  - 8.º El muerto o Agárrame ese fantasma.
  - 9.º En el circo. ¿Qué le dijo?
  - 10.º Sitios de Zaragoza.
  - 11.º La escuela.
  - 12.º Lección de dibujo.
  - 13.º Lección de música.
  - 14.º ¡Al tren! de viaje...
  - 15.º Bilbao, Canción vasca
  - 16.º ¿Qué es esto? Nueve chiste
  - 17.º Trío vokal.
  - 18.º Méjico, Canción
  - 19.º Islas Canarias.
  - 20.º Desfile de modelos

Precios populares. Dos horas de risa. Supra este espectáculo quedan pirámidas las entradas de favor.

EL JUEVES estrena esperado. La película argentina **CANDIDA MILLONARIA** Por Nini Marshall (Callita)

El sábado:



Señora: Se cojen puntos a las medias. Encargos en Perfumería "Roma" y Casa Serafin.

Grandes almacenes de tejidos **Casa Ibáñez** La casa más surtida Últimas novedades

SEÑORA! COMPRESAS CELUS AGUA VISNU

"Perfumería Vicente Martínez"



En la mañana de ayer recibió el señor alcalde la visita de los señores jefes de los Servicios de Correos y Telégrafos, acompañando al arquitecto de la Dirección General de Comunicaciones, profesor de la Escuela de Arquitectura, notificando a S. S. que se halla a punto de terminar el proyecto del edificio que ha de erigirse en esta ciudad, para en el montar todos los servicios correspondientes a los mencionados Cuerpos.

El mencionado edificio constará con siete plantas, y el presupuesto para su construcción se elevará aproximadamente a pesetas 3.000.000, siendo su emplazamiento en la calle de Cervantes, y la entrada por la futura vía que desde la calle Camonens irá hasta la expresada de Cervantes, y, que en la actualidad se llama calle de Ingenieros.

El motivo principal del señor arquitecto de la Dirección General de Comunicaciones en su visita, ha sido muy particularmente el ambientarse sobre el estilo que se construirá en aquellos lugares las nuevas edificaciones de ensanche, al objeto de tenerlo en cuenta y respetarlo en la fachada exterior del nuevo inmueble de Correos y Telégrafos.

A la entrevista asistió el señor Antón, arquitecto de nuestro Municipio, y fueron cambiadas amplias impresiones. Levando ya el de la Dirección General todos los detalles complementarios que le eran precisos, para finalizar su proyecto.

También nos informamos, que

# ANUNCIOS BREVES

## Pérdidas

PERDIDA: Fox-terrier de pelo duro, mancha negra lomo. Atien de Safy. Plaza de Africa 10, gratificarán.

## Varios

SU MAQUINA de escribir se la dejaremos como nueva. Pida precios Casa Sánchez.

LEGITIMO SIDOL para limpiar metales, se vende en la "Perfumería Vicente Martínez".

DESEO pensión en traspaso. Razón esta Administración.



NOVENO ANIVERSARIO del joven

# D. Antonio Fernández Amador

Falangista de la Bandera de Marruecos, que falleció por Dios y por España el día 12 de febrero de 1937, a los 17 años de edad en el frente del Jarama.

R. I. P. A.

Sus desconsolados: padres don Simón Fernández Vilchez y doña Africa Amador Cabezas; hermanos, hermanos pglíticos, tíos, primos y demás parientes.

Ruegan asistan al funeral que por el eterno descanso de su alma tendrá lugar el día 13 del actual, a las diez de la mañana, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.



LA SEÑORA

# Doña Mercedes Tuya Rodriguez

Vda. de Castro.

Ha fallecido a los 76 años de de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: hijo, don Eduardo de Castro Tuya, comandante del Regimiento de Infantería número 54; sobrinos, don Guillermo, doña Guillermina, don Enrique y doña María Tuya y demás parientes y afectos.

Ruegan a sus amistades asistan al funeral que aplacado por el eterno descanso del alma de la finada, tendrá lugar mañana miércoles, día 13, a las 10.15 horas, en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

Ceuta a la semana

El pueblo de Ceuta, con sus autoridades y representaciones oficiales al frente, rindió tributo a la memoria del teniente general Orgáz, concurriendo a los solemnes funerales que en sufragio de su alma, tuvieron lugar en nuestro primer templo. Por mucho tiempo, en Marruecos se recordará al que como ha dicho brillante pluma, encerraba corazón de oro en pecho de hierro.

Se confirma, en el cargo de Delegado del Gobierno, al general señor Rodríguez de la Hoz, que tan eficaz labor viene desarrollando y tan patente son sus desvelos por la población, siendo oportuno y digno de recordar, su reciente gesto, de sacar a flote a la Sociedad Deportiva Ceuta, con gran contento de la afición.

La Comisión Municipal Permanente, ha acordado, a propuesta del señor alcalde, la construcción de viviendas de urgencia, en las cercanías del Príncipe y como periodo de tránsito mientras se efectúan los trámites para la continuación de las viviendas protegidas.

Ceuta, conmemoró la renovación del voto de su amantísima Patrona y su Santuario se vió concurridísimo en la solemne ceremonia religiosa a la que acudieron nuestras primeras Autoridades militares y civiles, con el Ayuntamiento bajo mazas y lucido cortejo. Y como colofón en tan memorable fecha, el General Jefe del IX Cuerpo de Ejército, hizo entrega al señor alcalde de importante cantidad recaudada entre los Ejércitos de Mar, Tierra y Aire de Marruecos, para la coronación de la Virgen de Africa, acto que resultó emotivo y fué presenciado por numeroso público en el Palacio Municipal.

El tiempo casi primaveral y el domingo, gran animación para el encuentro reñido Betis-Ceuta, ob teniendo nuestro equipo la victoria y consiguiendo los dos puntos, primeros de la serie que se precisan. Esta competición fué realizada con la presencia de Su Excelencia el Alto Comisario, que al ocupar su palco fué cariñosamente acogido por el numeroso público. Y así terminó la jornada semanal.

TOZARA

CREMA AFEITAR LEA

"Perfumería Vicente Martínez"

LA MUJER JAPONESA

Se espera que la post-guerra influya notablemente en su vida

"Se modificará la situación de la mayoría de las mujeres del Japón, con la ocupación de este país por los aliados?"

En el Japón, una mujer es propiedad absoluta de su marido o de su padre. Lo mejor que ella puede esperar de la vida, es ser considerada como un animal doméstico favorito, o como parte atractiva de la decoración del hogar. En general, muchas de ellas, son verdaderamente tratadas como "bestias de carga" o mucho peor.

Incluso los japoneses más cultos y educación más a la europea, no consideran ninguna anomalía tratar a la mujeres como esclavas, y las niegan cualquier oportunidad de hacer su voluntad o conseguir sus aspiraciones.

Los cuarenta millones de mujeres japonesas, no tienen derechos legalmente reconocidos, y sus organizaciones culturales ejercen menos influencia para el mejoramiento de sus condiciones de vida que otras muchas destinadas a la protección de animales en la Gran Bretaña o en los Estados Unidos.

Es un acto bastante natural para los japoneses cultos, ver

que las muchachas de 16 años sean vendidas por sus padres, hermanos mayores o tíos, para dedicarlas a "geishas".

Las muchachas son "cedidas" a la "Asociación de Geishas" que paga de 1.000 a 10.000 yens (17 libras a 70), por cada nueva muchacha, siendo enviadas después a una de las muchas casas de la asociación, y el dinero repartido entre la asociación, la casa, la familia y la muchacha.

Todo esto se hace en sólidas bases comerciales, y según los reglamentos de la asociación, pueden comprar chicas de cualquier edad. No obstante, las muchachas no deben ser admitidas en la "casa" antes de tener cumplidos los 16 años, y no pasarán a la categoría de geishas, sino después de cumplir los 18.

Las chicas economizan la mayor parte de lo poco que reciben, pudiendo comprar, en la mayoría de los casos, su libertad antes de llegar a los 32 años, pero, hasta entonces, las que no han conseguido economizar el dinero para liberarse, son, literalmente propiedad de la asociación.

A ninguna de ellas les han preguntado nunca cuales son sus deseos, esperanzas o ambiciones.

Los trabajadores del campo, sirven de estas mujeres simplemente como "animales de carga", las que después que han hecho el rudo trabajo del día, arrodillándose en silencio, fuera de las habitaciones, hasta que los maridos terminan de comer. Solo entonces ellas se aproximan a la mesa, para comer, llenas de contento, las viandas que sus amos han creído oportuno dejarlas. —Del "Diario de Lisboa". — A. I.

BOLETIN Meteorológico

Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 769'6
Temperatura máxima a las 13: 15'4 grados.
Temperatura mínima a las 6'45: 12'0.
Temperatura media: 13'7.
Humedad relativa media: 72%
Dirección dominante del viento: S. E.
Velocidad media del viento: kilómetros.
Horas de sol: 9 horas.
Lluvia en las 24 horas: 0'0.
Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: marejadilla

CEPILLOS Y CREMA PARA CALZADOS

"Perfumería Vicente Martínez"

Noticias Locales

En la "Perfumería Vicente Martínez" encontrará Vd., a su justo precio, el mayor surtido en este ramo.

SEPELIO

Ayer tarde tuvo lugar el acto de conducir a su última morada el cadáver del obrero municipal, don Antonio González Gutiérrez, fallecido el día anterior.

El cadáver fué llevado a hombros por compañeros del finado y presidiendo la fúnebre comitiva iba el señor alcalde; el presidente de la Comisión de personal, teniente de alcalde, señor Mateos López; el gestor municipal, reverendo Padre Mainé y el hijo y otros familiares del fallecido.

Seguían funcionarios municipales y otros amigos. Descanse en paz y reciba su familia nuestro pésame.

ENFERMO

Se encuentra gravemente enfermo, en Madrid, donde accidentalmente se hallaba, el doctor don Arturo Más Ramos, especialista de pulmón.

Le deseamos una rápida mejoría y total restablecimiento.

ENFERMO

Por hallarse enfermo, no asistió ayer a sus habituales ocupaciones en el Ayuntamiento, el jefe de negociado don Luis Meca Romero, al que deseamos pronto y total restablecimiento.

PARA EL CABELLO, ABROTANO MACHO

"Perfumería Vicente Martínez"

CERVANTES

Hoy martes a las 7,15 y 10,30

PRESENTACION DE



LOS HERMANOS CAPE

famosísimos artistas polifacéticos triunfadores en España y Portugal, presentarán la más divertida y graciosa parodia circense

CLOWN

Un desfile de novedades cómicas que llenan dos horas de espectáculo!

PRECIOS POPULARISIMOS

Para este espectáculo quedan su primidas las entradas de favor.

Ayuntamiento de Subdelegación de Hacienda Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS COMERCIO Y PRECIOS AVISO

Se advierte a los señores detallistas de comestibles, ultramarinos y abacerías, que a partir de esta fecha y hasta nueva orden, el precio de venta al público del aceite será el de 5'60 pesetas litro.

Faltando dos semanas correspondientes al racionamiento del mes de febrero que suministrar por los detallistas al público del artículo de referencia, se les hace saber que el aceite que han de vender a este precio, será exactamente la mitad del facilitado por este Organismo para el racionamiento actual.

En virtud de esta orden, el precio señalado en la hoja semanal correspondientes a la 7.ª semana, obrante en poder de los señores detallistas y que es el de 1'30 pesetas el cuarto de litro de aceite, quedará anulado y sustituido por el de 1'40 pesetas el cuarto de litro.

Lo que se hace público para general conocimiento. EL PRESIDENTE, Dámaso Arias.

CREMA BELLA AURORA

"Perfumería Vicente Martínez"

Relación de señores cuyos abramientos serán satisfechos el día 13 del corriente mes.

F. Vaquer; Canciller del Consulado de España en Larache; habilitado de la prisión partide de Ceuta; Regidora provincial de F. E. T. María Luisa Barceló; Delegado territorial del F. J.; Standard Eléctrica S. A. de Ceuta; L. Iglesias Miguez; A. Santana de la Rosa; C. Calatayud Ferreres; F. de P. Marimon Aguilera; Interventor Registro Puerto franco de Ceuta; D. Arias Pedro Arenas.

Ceuta 11 de febrero de 1946.

El Subdelegado de Hacienda

OJOS SEDUCTORES CON ABEJULA

"Perfumería Vicente Martínez"

QUINIELA

"LA PERLA"

En la del domingo resultó vencedor don Manuel Redondo Notario, que logró 14 puntos y a quien corresponden

5.600 pesetas

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 4 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, Tfn. - 6-7-0

Dr. Juan Martínez Pliguera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11



LA LIGA

Resultados y clasificaciones

PRIMERA DIVISION

R. Madrid, 2; Gijón, 2  
Hércules, 0; A. Bilbao, 0  
Sevilla, 1; Español, 0  
Castellón, 2; Alcoyano, 1  
Celta, 6; Aviación 1  
Barcelona, 1; Valencia, 1  
Oviedo, 0; Murcia, 0

CLASIFICACION REAL

Equipos	GF.	PD.	P.
A. Bilbao	13	5	+8
Sevilla	9	3	+6
Barcelona	10	4	+6
Oviedo	12	6	+6
Madrid	7	4	+3
Valencia	9	6	+3
Gijón	5	5	0
Castellón	3	4	-1
Aviación	2	4	-2
Celta	3	7	-4
Murcia	6	10	-4
Alcoyano	2	7	-5
Hércules	1	8	-7
Español	1	10	-9

SEGUNDA DIVISION

Ceuta, 2; Betis, 1  
Sabadell, 1; Zaragoza, 1  
Coruña, 1; R. Sociedad, 0  
Granada, 2; Tarragona, 1  
Mallorca, 4; Santander, 2  
Salamanca, 6; Ferrol, 1  
Xerez, 4; Córdoba, 0

CLASIFICACION REAL

Equipos	GF	PD	Ptos.
Sabadell	11	4	+7
Tarragona	6	2	+4
R. Sociedad	5	3	+2
Granada	7	5	+2
Mallorca	8	6	+2
Coruña	5	4	+1
Córdoba	3	2	+1
Ferrol	6	5	+1
Betis	5	4	+1
Santander	2	3	-1
Zaragoza	3	7	-4
Salamanca	1	6	-5
Xerez	1	6	-5
Ceuta	3	9	-6

TERCERA DIVISION

(Grupo V)  
Toledo, 4; Badajoz, 0  
O. Jaén, 0; Málaga, 1  
Melilla, 3; Cacereño, 1

CLASIFICACION REAL

Equipos	GF	PD	Ptos.
Málaga	4	0	+4
Toledo	0	0	0
Cacereño	0	0	0
Badajoz	0	0	0
Melilla	0	2	-2
O. Jaén	0	2	-2

COPA FEDERACION

(XIV Grupo)  
Algeciras, 7; S. Fernando, 2  
Atlético, 4; Balona, 1  
Cádiz, 0; Larache, 0

CLASIFICACION REAL

Equipos	GF	PD	Ptos.
Larache	1	0	+1
Algeciras	0	0	0
Atlético	0	0	0
Balona	0	0	0
S. Fernando	0	0	0
Cádiz	0	1	-1

S. E. el Alto Comisario está muy interesado en que el Ceuta continúe en Segunda División

Alentadoras palabras del señor Delegado Gubernativo a los jugadores del club titular

En la mañana del domingo visitó la Secretaría de la S. D. Ceuta, el Excmo. señor Deegado Gubernativo de Ceuta, don Enrique Rodríguez de la Herrán. Le fueron hechos los honores de la casa por el presidente del club, don Rafel Ibáñez, y demás directivos de la misma. El señor Rodríguez de la Herrán se interesó vivamente por todas las cuestiones relacionadas con el deporte, y muy especialmente por la marcha de nuestro primer club, habiéndoles dirigido al presidente y directivos alentadoras palabras, estimulándoles para que con el mayor empeño continúen en su plausible labor, hasta conseguir que nuestro club se reafirme en el puesto que tiene en la segunda División, y prometió dedicar su atención e interés, para que su labor se acabe y puedan desenvolverse con más amplitud, hasta si fuera posible lograr el ascenso a la División de honor. Como se conocía la visita de S. E., la directiva había dispuesto lo necesario para que se hallasen presentes en ella, todos los jugadores que pertenecen al club.

El señor Rodríguez de la Herrán, con su peculiar amabilidad y simpatía, les dirigió una pequeña — si bien elocuente — arenga, diciéndoles que por el honor de su camiseta debían aumentar sus esfuerzos para salir de la zona de peligro en que el Ceuta se encontraba. "El hombre debe creerse ante el peligro, y los caballeros deportistas tienen el ineludible deber de siempre con el deporte más puro y honrado, extremar sus esfuerzos y poner su voluntad y saber, para que desaparezcan los malos momentos por los que el Ceuta atraviesa, y no vacila en afirmar, son debidos a un poco de mala suerte y también un poco de falta de moral colectiva".

Les dice que habla en nombre del Teniente General Varela, Alto Comisario de España en Marruecos, el que está muy interesado en que el Ceuta continúe ocupando la situación que hoy tiene en el deporte nacional, a cuyo efecto le prestará su valioso apoyo, y confía en que todos a una, sabrán comportarse con el mayor deportivismo, poniendo en

su lucha ansias de vencer y triunfar.

Finalizó su simpática charla, estimulándoles para que pongan todo su entusiasmo por Ceuta en los partidos que les quedan, de los que confía que en la mayor parte saldrían triunfantes.

Los jugadores, ganados por la simpatía y afectuosidad de nuestra primera autoridad civil, ofrecieron a S. E. que sabrían comportarse con la dignidad que corresponde a su deportivismo y prometieron que en el partido Ceuta-Betis realizarían el esfuerzo que fuese necesario para conseguir un triunfo, primer jalón de la campaña que realizarán sin desfallecimiento hasta que finalice el actual campeonato.

Para dar fin al agradable rato, los señores directivos del Ceuta, ofrecieron a S. E. y demás asistentes al acto, una copa de vino español, transcurriendo un largo rato en amena charla, sobre los propósitos y aspiraciones de la Sociedad Deportiva Ceuta, por cuya prosperidad y logro, se brindó con el mayor calor y afectuosidad.

Por la tarde, al finalizar el primer tiempo, en el que los muchachos ceutiles habían cumplido su promesa de luchar denodadamente por el triunfo, S. E. el general Rodríguez de la Herrán se personó en la caseta, habiendo conversado con toda afectuosidad con los jugadores, y estimulándoles para que continuasen jugando como antes lo habían hecho, con lo cual lograrían el triunfo que todos deseábamos. Y que como saben nuestros lectores fué obtenido.

PASTA DENTIFRICA ORIVE  
"Perfumería Vicente Martínez"

BROCHAS PARA AFEITAR  
"Perfumería Vicente Martínez"

El Delegado del Betis nos habla del traspaso de Antúnez

Y espera que el excelente medio centro vuelva a vestir la camiseta verdi-blanca

En el hotel donde se hospedaba y horas antes del encuentro que sus representados librarían con nuestro titular en Alfonso Murube, tuvimos ocasión de conversar un rato con el señor Pérez Cortés, delegado del Real Betis Balompié.

Entre otras muchas cosas charlamos sobre el ya famoso "caso" Antúnez, que era en realidad el objeto de nuestra visita.

—Nada hay resuelto aún por la Nacional—, nos dice.

—¿Cómo se verificó el traspaso al Sevilla?

—Pues verá... Dos señores se permitieron negociar por su cuenta y riesgo. Esto, de primera intención, tendía a resolver el problema económico que amenazaba al conjunto verdi-blanco. Pero esto no era así. En cierto ocasión el Sevilla ofreció 200.000 pesetas por nuestro medio centro y ahora resulta que el "negocio" se hizo por la mitad, de lo que se deduce que hubo mala intención. Porque, además, estos dos señores que hicieron el traspaso se permitieron firmar como presidente y secretario, sin que nadie estuviera enterado, lo que dió lugar al escándalo que usted y todo el mundo conoce.

—¿Volverá Antúnez a su equipo o seguirá en el Sevilla?

—Al denunciar el caso hicimos el depósito correspondiente al traspaso, sin lo que no hubiésemos podido recurrir. Creo que Antúnez debe volver al Betis por él y por justicia.

—¿Cómo recaudaron esa suma tan importante?

—El presidente, don Eduardo Benjumea hizo un importante donativo y la afición, por otra parte, colaboró entusiastamente. Todos los buenos belicos desfilaron por secretaría para depositar su óbolo.

—¿Pasó, por fin, la mala racha?

—Yo creo que sí y ustedes lo van a comprobar en nuestro Estadio. Ahora hay una estrecha unión entre jugadores y directivos y una consigna por la que la que todos vamos a luchar denodadamente.

—¿Cuál es?

—La de devolver al Betis sus antiguas glorias, y hacerlo reingresar pronto en la División de Honor.



... y lo conseguirá fácilmente si está preparado. Estudie CONTABILIDAD en su propia casa por el método CCC. 25.000 alumnos en cinco años proclaman la excelencia de este sistema sensacional y único. Pida hoy mismo nuestro magnifico folleto ilustrado, gratis.

CURSOS COMERCIALES  
ACADEMIA CCC  
CURSOS DE ENSEÑANZA  
POR CORRESPONDENCIA  
APARTADO 108 • SAN SEBASTIÁN

ESPONJAS GOMA Y NATURALES  
"Perfumería Vicente Martínez"

Doctor Cano Torres  
Especialista en piel, sífilis y venéreo  
Consulta de 4 a 8  
Falange Española 63  
Teléfono 547

ACEYTE YNGLES



¡Parásito que toca... muerto es!



Un hombre pierde su buena presentación...

EN EL MOMENTO, QUE DEJA DE AFEITARSE A DIARIO

Pero cuando esto sucede casi nunca es por negligencia o falta de aseo, sino porque se lo impide el dolor que le produce en su cutis irritado, pequeños y hasta invisibles cortes que se renovarían diariamente al tardar, como todas las heridas, más de 24 horas en cicatrizarse.

CON CREMA O BARRA GOTA DE AMBAR podrá afeitarse DIARIAMENTE Y SIN MOLESTIAS por dura que sea su barba o por delicado que sea su cutis.

Son jabones suaves que por ser además SOBREENGRASADOS, lejos de reseca la piel, la lubrican y preparan científicamente para lograr día tras día—rápidamente y sin irritaciones—UN AFEITADO A FONDO Y PERFECTO.

JABON DE AFEITAR

GOTA DE AMBAR



**OTRO SERVICIO DE NUESTRA POLICIA**

Días pasados individuos desconocidos penetraron en la fábrica celupal S. A. establecida en la carretera general de Cádiz a Málaga. De su interior sustrajeron dos motores trifásicos, puntillas, pinturas y otros efectos.

En la noche del día 8 de los corrientes, funcionarios de esta plantilla, tuvieron conocimiento de estos hechos y tras laboriosas e incesantes gestiones, consiguieron detener al vecino de esta ciudad Francisco Garabate Jiménez, de 37 años de edad, el cual se declaró convicto y confeso del robo de referencia, en unión de otro individuo, que resultó ser José López Domínguez (a) "Pepe el Granadino", de 39 años de edad.

Continuando sus pesquisas, los agentes de Policía consiguieron recoger a las siete de la mañana del día 9, los dos motores trifásicos y la totalidad de los demás efectos robados.

Al tener conocimiento de este servicio que por la rapidez con que ha sido descubierto y detenidos sus autores, es digno de especial mención, felicitamos al comisario jefe de Policía de esta plantilla, señor Rodríguez Grass, y funcionarios que a sus órdenes directas intervinieron en el esclarecimiento del hecho.

**EL ARREGLO DE LAS CALLES**

Se encuentra en nuestra ciudad el contratista señor Blated, que se ha hecho cargo de la reparación de los pavimentos deteriorados de las calles. La primera que ha empezado a ser reparable es la de Alfonso XI.

Nos permitimos recordar a nuestra digna primera autoridad municipal lo que consideramos de necesidad o sea que para las próximas fiestas de Semana Santa, estuvieran reparadas al menos aquellas por las que como carrera oficial, han de pasar los cortejos procesionales.

**RESTRICCIONES**

Algunas personas, nos ruegan hagamos llegar, lo que en cierto modo consideramos justo y lógico es decir que visto que por la Compañía Sevillana, se ha establecido un previsor sistema de restricciones, que consideramos bueno, si ello ha de ir en beneficio del próximo verano, y que consiste en dejar alternadamente sin luz a la ciudad de una a siete de la tarde o de siete de la mañana a una de la tarde, que esta última hora se convirtiera en los días de restricción por la mañana, de ocho a dos de la tarde, teniendo en cuenta que aún es bastante obscuro tan de mañana y muchísimas personas se han de levantar para ir a sus trabajos. Consideramos justa esta petición y creemos que no habrá gran dificultad en atenderla.

modo consideramos justo y lógico es decir que visto que por la Compañía Sevillana, se ha establecido un previsor sistema de restricciones, que consideramos bueno, si ello ha de ir en beneficio del próximo verano, y que consiste en dejar alternadamente sin luz a la ciudad de una a siete de la tarde o de siete de la mañana a una de la tarde, que esta última hora se convirtiera en los días de restricción por la mañana, de ocho a dos de la tarde, teniendo en cuenta que aún es bastante obscuro tan de mañana y muchísimas personas se han de levantar para ir a sus trabajos. Consideramos justa esta petición y creemos que no habrá gran dificultad en atenderla.

**CARNET DE LA VIDA LOCAL**

**Entre nosotros**

José María Garrido, el eminente pianista director del Conservatorio de Tetuán, se encontraba el domingo entre nosotros. Le deseamos que su estancia le haya sido grata.

**Defunción**

Falleció el comerciante don Juan Fernández Moreno padre de nuestros buenos amigos don Rafael, don Manuel y don Antonio comerciantes de esta ciudad, a los cuales enviamos nuestro sentido pésame desde estas columnas, elevando a Dios una oración por el eterno descanso de su alma.

Montilla.

**Fernando María Castiella explica la labor de la Facultad de Ciencias Políticas y Económicas**

**Dijo que cuenta con mil alumnos y un cuadro de ilustres catedráticos**

Madrid, 11.—Mil alumnos tiene la Facultad de Ciencias Políticas y Económicas en la actualidad, ha declarado don Fernando María Castiella, contestando a las preguntas de un redactor de CIFRA.

La Sección de Ciencias Políticas tiene hoy 300 alumnos y la de Economía, 700. Por su reciente creación, el curso más avanzado a que los alumnos han podido llegar es el tercero.

En el cuadro de profesores destacan todos por su valor intelectual indiscutible, entre ellos don Alberto Martín Artajo, don Jesús Pabón, don José Gascón y Marín, don José María Areiza, don Segismundo Royo Villanova, don Juan Zaragueta, don Hilgino París Agullar y tantos otros componen el cuadro de catedráticos especializados y que harían interminable esta relación.

En cuanto a la misión que a la Facultad incumbe, contestó Castiella que pretende atraer a los españoles que sientan la vocación por los temas políticos y económicos, para que con el ánimo y el rigor de la vida universitaria exige, puedan forjar una fecunda doctrina española.

Por otra parte, añadió, las ta-

reas del Gobierno requieren una preparación cuidadosa y una tradición de precedentes y de técnicas que sólo una entidad de carácter universitario puede acometer. Los licenciados en esta Facultad pueden concurrir a oposiciones que se anuncien para proveer plazas en la Hacienda, en el Cuerpo General de Administración, de inspectores del Timbre, y de agentes de Cambio y Bolsa. En Asuntos Exteriores, a cinco plazas a que tienen dere-

cho anualmente en la Escuela Diplomática. En Trabajo, para los Cuerpos nacionales de la Inspección de Trabajo, de la Inspección Técnica de Previsión Social y en el Cuerpo facultativo, así como para las que se convoquen y exijan igual título de licenciado en Derecho en el Instituto de Previsión Social de la Marina y el Servicio de Reaseguros, Accidentes del Trabajo en la Industria y Comercio, para los Cuerpos Técnicos y Comerciales del Estado y de la Escala Técnica de Administración Civil, en el de la Gobernación para los Cuerpos nacionales de secretarías, interventores y profesores mercantiles.—CIFRA.

**Homenaje a los hermanos Alvarez Quintero por la Asociación de la Prensa de Sevilla**

Sevilla, 1.—Ha resultado brillantísimo el homenaje de la Asociación de la Prensa, con la colaboración de las Academias y del Ayuntamiento a la memoria de los hermanos Alvarez Quintero. El cuadro de arte de la Asociación interpretó dos obras de los Quintero, y el presidente de la Asociación, con) preliminar de la función, leyó unas cuartillas del escritor sevillano don Manuel Sánchez del Arco, redactor de "A B C", analizando y elogiando la obra de los Quintero.—CIFRA.

**Disposiciones Oficiales**

Madrid, 11.—El "Boletín Oficial del Movimiento" publicará en el próximo número unas disposiciones del Ministerio de Educación Nacional, cesando don Luis Ortiz Muñoz en el cargo de secretario nacional del Servicio y se nombra para sustituirle a don José Navarro Latorre.—CIFRA.



DELEGACION, BADA EL ABASI NUMERO 2, TELEFONO, 2042.

**DEL CURSO DE ORIENTACION PROFESIONAL DEL MAGISTERIO**

Actuación del señor Onieva. Ha iniciado sus conferencias en el cursillo de orientación profesional del Magisterio de la Zona que con tanto éxito se viene desarrollando en la Delegación de Educación y Cultura el Inspector de Enseñanza de Madrid don Antonio Juan Onieva, sobre los in-

teresantes temas: Pedagogía fundamental e Historia del Arte.

A estas conferencias asistirán no sólo los cursillistas, nuevos maestros del Protectorado, sino cuantos integran los distintos grupos escolares de la ciudad para lo cual se han fijado horas compatibles con su tareas de las clases.

Estas conferencias han sido recibidas con el natural agrado, dada la valía del conferenciante y lo interesante de las materias a tratar.

PECAS, MANCHAS Y ESPINILLAS, CREMA CAFFARENA

«Perfumería Vicente Martínez»

**Doctor Rubén Prat**  
PULMON Y CORAZON  
**MEDICINA INTERNA**  
CONSULTA: ALFAU 13, DE 5 a 7  
Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2º. - Teléfono 463

**L. García Cabello**  
Enfermedades de GARGANTA, NARIZ Y OIDO  
Especialista Diplomado del Ejército. Jefe del Servicio en el Hospital Militar.  
Consulta de 4 a 6.  
General Yagüe, 12-2º. CEUTA.

**Dr. José Navarro Martínez**  
Especialista en enfermedades de los niños y Puericultura  
Consulta en General Yagüe 12 1º de 4 a 6  
Teléfono 7-9-0 CEUTA

**Doctora Africa Cobo Calvo**  
EXPROFESOR A. DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE SEVILLA  
Especialista en enfermedades de la mujer y partos  
Consulta de 4 a 7. González Besada, 1. Teléfono 855  
Avisos a domicilio, Juádenes, 40, 2º

**Dr. Gabriel Cruz Pérez**  
Cirugía general y Traumatología  
Consulta de 4 a 6  
Millán Astray, 19 Teléfono 2-7-6 CEUTA

**DESTILERIAS Las Palomas**  
TODI SECO  
CURACAO, PONCHE, ANIS DULCE, ANIS SECO, COGNAC  
LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

**Ayuntamiento de Ceuta**  
AVISO  
En el Boletín Oficial de esta ciudad, número 1009 de fecha 24 del pasado mes de enero, se inserta anuncio de concurso para la adquisición de una moto-homba y veinte cascos de reglamento para el personal de incendios de este Ayuntamiento.  
Las proposiciones se admitirán hasta las doce horas del día 18 de los corrientes y el concurso tendrá lugar en este Ayuntamiento a las 12 horas del día siguiente.  
Lo que se hace público para general conocimiento.  
Ceuta, a 11 de febrero de 1946  
EL ALCALDE,  
Francisco Ruiz Sánchez  
PRODUCTOS VASCONCEL  
«Perfumería Vicente Martínez»

Ya tiene sede oficial la  
asamblea de la O. N. U.

Londres, 11. — Por el Comi-  
té especial de la ONU ha designa-  
do la zona entre los condados  
Westchester Fairfield (EE. UU.),  
para sede de la Organización. Las  
otras proposiciones han sido eli-  
minadas. — EFE.



San José de Costa Rica, 11.—  
Se han celebrado elecciones para  
elegir 23 diputados, o sea la mi-  
tad del Congreso.

Las elecciones se desarrollaron  
dentro del mayor orden y los re-  
sultados se conocerán hoy.—  
EFE.

Bruselas, 11.—Ha sido sen-  
tenciado a muerte un individuo  
de las SS belgas, que participó  
en el ataque de los paracaidistas  
alemanes al cuartel general de  
Tito, en Yugoslavia, en el mes  
de mayo de 1944.—EFE.

Pasadena (California), 11.—  
Los científicos del Instituto de  
Tecnología de esta ciudad espe-  
ran obtener un nuevo mapa foto-  
gráfico del Universo.

Green que los trabajos dura-  
rán cinco años aproximadamente,  
gracias al telescopio Schmidt, de  
48 pulgadas, que acaba de ser  
construido en dicho Instituto ba-  
jo la dirección del Dr. Dobald  
Hendrix.—EFE.

Frankfort, 11.—La Radio de  
esta ciudad anuncia que a conse-  
cuencia de las inundaciones  
producidas por el desbordamiento  
del Rin, las mayores en 35  
años, varias ciudades situadas en  
la zona británica de ocupación  
han quedado aisladas.

Las comunicaciones entre Ber-  
lín y Frankfort están cortadas y  
numerosas aldeas están cubiertas  
por las aguas.—EFE.

## CHURCHILL LLEGO A WASHINGTON siendo cariñosamente recibido

### Por la noche visitó a Truman en la Casa Blanca

Washington, 11. — Cuando  
Churchill llegó ayer tarde al ae-  
rodrómo de esta a bordo de un  
"B-47", del Ejército, estaba ne-  
vando hasta el punto de que se  
temió que el avión se viera obli-  
gado a seguir el vuelo hacia  
Nueva York.

La Policía Militar trató, en va-  
no de mantener a distancia a la  
enorme multitud que se congregó  
para expresar una cálida y  
entusiasta ovación de bienvenida,  
quien con gran dificultad y sa-  
udando con la mano, pudo llegar  
hasta el coche de Leahy, el cual  
le condujo hasta el domicilio de  
la Embajada británica.

A primera hora de la noche,  
Churchill se dirigió a la Casa  
Blanca, donde le recibieron treinta  
personas.

Churchill conferenció con Tru-  
man durante 90 minutos y a las  
diez de la noche regresó a la  
Embajada británica y declaró que  
hoy mismo regresará a Miami por  
vía aérea o tal vez mañana, si le  
impiden hacerlo hoy las condi-  
ciones meteorológicas.

Se cree que la conversación de  
Churchill y Truman versó sobre  
el discurso que Churchill pronun-  
cjará el 5 de marzo ante los  
alumnos de Westminster College  
de Joltor (Missouri) y que tam-

## En Madrid fué inaugurada la nueva Escuela de Policía

### El ministro de la Gobernación, que presidió el acto, pronunció un discurso

### El director general de Seguridad, en nombre de todo el Cuerpo, expresó la adhesión de la Policía española al Caudillo

Madrid, 11.—Se ha inaugura-  
do la Escuela Superior de Policia  
enclavada en la calle de Mi-  
guel Angel número 7. Se trata de  
un edificio de cuatro plantas  
adaptado a las necesidades de la  
Escuela. Su capacidad es para  
300 alumnos, y más adelante se  
establecerá un internado con du-  
ración de dos cursos natura-  
les.

Bendijo el edificio el obispo  
de Madrid-Alcalá, asistiendo el  
ministro de la Gobernación, el di-  
rector general de Seguridad, el  
alto personal de la Policía, pro-  
fesores y alumnos de la Escuela  
y el director de la misma.

Pronunció unas palabras el di-  
rector de la Escuela en gratitud  
al Cuerpo, por la inauguración de  
este edificio que era un anhelo  
convertido en realidad.

Terminó reiterando su lealtad  
la vocación y sacrificio de la Es-  
cuela al Caudillo.

A continuación, pronunció unas  
palabras el director general de  
Seguridad, agradeciendo al mi-  
nistro su presencia al acto y para  
reafirmar la absoluta devoción de  
todo el Cuerpo de Policía y su  
adhesión incondicional a Franco.  
Terminó con los gritos de ¡Fran-  
co! ¡Franco! ¡Franco! ¡Arriba  
España! y ¡Viva España!

Habló finalmente el ministro  
de la Gobernación. Dijo que una  
vez más España, Franco y su Go-  
bierno han cumplido su palabra

al crear esta sede digna de vos-  
otros; ello es una demostración  
de la atención que concede a  
todos los problemas y al vues-  
tro con especialidad. Vais a ad-  
quirir, además con vuestros es-  
udios una técnica y sobre todo  
vais a una hermandad, una cama-  
radería, para que con estas tres  
condiciones rindais el servicio  
que la paz y el orden requieren.

Yo afirmo que defenderé vuestros  
intereses y que recogeré cuantas  
insinuaciones se han hecho so-  
bre el funcionamiento de esta  
Escuela. Terminó diciendo que  
quedaba inaugurada la Escuela.

El ministro de la Gobernación  
y las personalidades citadas reco-  
rrieron todas las dependencias y  
fueron obsequiadas con un lunch.  
—CIFRA.

## Una entrevista con el ministro de Holanda en España, señor Teppems

### Declaró que la situación económica en su país es bastante difícil y que espera un estrechamiento de lazos con España

Madrid, 11. — El nuevo mi-  
nistro holandés en España, señor  
Teppems, ha tenido una entre-  
vista con el redactor de la Agen-  
cia Cifra en la cual dijo:

Estoy sumamente encantado  
de representar a mi país en Es-  
paña. Conozco su idioma, su His-  
toria, su economía y siempre me  
interesó por los temas españo-  
les e hispanoamericanos a los que  
dediqué muchas horas de estu-  
dio durante mi carrera.

El señor Teppems representa  
unos cincuenta años y nos habla  
en un español perfecto con ges-  
to amabilísimo y recuentemente  
con la sonrisa a flor de labios.  
Es uno de los más distinguidos  
diplomáticos con que cuentan los  
Países Bajos y ha desempeñado  
destacados puestos. Ha sido úti-  
lmente ministro plenipotencia-  
rio en Buenos Aires, acreditado  
también en Montevideo, Paraguay  
y Bolivia, y poco antes de venir  
a Madrid el Gobierno holandés  
le había encargado de una im-  
portante misión de avituallamien-  
to de alimentos para su país en  
Londres.

—¿Cuáles serán las directri-  
ces de su actividad desde Ma-  
drid?

—Trabajar para el mejor en-  
tendimiento posible entre las na-  
ciones española y holandesa, es-  
trechando los lazos de toda ín-  
dole que existan entre nuestros  
países — nos ha contestado el  
señor Teppems.

La conversación derivó hacia el  
tema de la Economía y el mini-  
stro de Holanda nos dice:

—La situación económica en  
Holanda es bastante difícil. Falta  
de todo, especialmente, alimentos  
y materias primas. Así como la  
liberación de Bélgica se realizó  
en unos días, en mi Patria se  
luchó duramente y las destruc-  
ciones han sido ingentes y el  
despojo enorme. La tarea más  
urgente de nuestro Gobierno es  
poner en pie la vida económica.  
Para ello necesitamos materias  
primas y créditos. Hemos conse-  
guido de varios países una co-  
laboración de orden financiero

entre ellos, en tiempo próximo  
podría incluirse a España. Es la  
primera vez en la Historia que el  
reino de los Países Bajos es una  
nación deudora. En estos mo-  
mentos Holanda necesita mucho  
y puede ofrecer poco, pero sus  
territorios de ultramar la podrán  
ayudar bastante en este restable-  
cimiento de la economía y de  
hecho ya tenía durante la guerra  
una ayuda importante de las In-  
dias occidentales. Respecto a Es-  
paña, en cierta manera nuestras  
economías son complementarias.

Toda la Prensa ha publicado el  
modus vivendi recientemente fir-  
mado entre nuestros dos países  
y considero personalmente este  
arreglo como el primer paso para  
el desarrollo de nuestro futuro in-  
tercambio. — CIFRA.

LIQUIDO Y PASTA PROFIDEN  
»Perfumeria Vicente Martinez»

## EN FILADELFIA SE DECLARA LA HUELGA DE TRANSPORTES

### Toda la circulación urbana quedó suspendida

Filadelfia, 11.—Cerca de 2.000  
empleados del transporte urba-  
no se han declarado en huelga  
anoche quedando suspendida to-  
da la circulación urbana en la  
ciudad, de cerca de dos millones  
de habitantes.

Los camiones, ómnibus, moto-  
ristas y conductores de tranvías  
de las terminales de la ciudad y  
a la media noche abandonaron  
sus labores todos los empleados

## Termina la huelga de los telegrafistas de Nueva York

Nueva York, 11. — Terminó la  
huelga de los obreros y emplea-  
dos de la Compañía Telefónica  
Western Unión que afectó a 7.500  
individuos.

Ha durado 34 días y tuvo casti-  
fcomunicada a la ciudad de Nue-  
va York con el resto de los Es-  
tados Unidos y en parte con el  
extranjero. — EFE.

CAMOMILA INTEA  
»Perfumeria Vicente Martinez»

COMO ESTABA PREVISTO

### Stalin, candidato unico, ob- tiene el cien por cien de los votos

Londres, 11. — Como estaba  
previsto, Stalin ha logrado el 100  
por 100 de los votos en las elec-  
ciones celebradas el domingo.

Era el único candidato. —  
EFE.

## Los toros

### Los lidiadores españoles si- guen triunfando en América

Méjico, 11. — Manolete, Armi-  
llita, y El Vizcaíno, torearon la  
17 corrida de la temporada ofi-  
cial.

Manolete alcanzó un gran éxi-  
to en su primero y en el segundo  
lo superó aunque no le fueron  
concedidas las orejas de ninguno  
de los dos.

Armillita cortó la oreja de su  
primero y dió la vuelta al ruedo  
y en el segundo tuvo una actua-  
ción poco brillante.

El Vizcaíno mal en su primero  
y en el segundo oyó un aviso.—  
EFE.

Lima, 11. — En corrida de  
abono alteraron El Estudiante,  
Arruza y Montani, que mataron  
toros de Humberto Fernandini.

El Estudiante cortó la oreja  
a su primero y dió la vuelta al  
ruedo y en el segundo fué ova-  
cionado.

Arruza bien en su primero con  
corte de oreja y en el segundo  
las opiniones se dividieron.

Montani no hizo nada durante  
toda la tarde. — EFE.

## Accidente ferroviario en Londres

### Resultaron dos muertos y tres heridos

Londres, 11. — Dos personas  
muertas y tres heridas han re-  
sultado en un triple choque de  
trenes en los suburbios londinenses  
de Poters.

Un tren de los suburbios des-  
carriló después de haber choca-  
do contra el expreso de Nwscat-  
le y poco después chocó con los  
dos anteriores otros expresos que  
iba en dirección norte.—EFE.

MAQUINILLAS Y HOJAS  
AFEITAR

»Perfumeria Vicente Martinez»